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 1 

 

○ 長 野 孝 道  （３０分） 
 

１ コロナ禍における佐世保市の財政について 

 ○ コロナ禍による影響での収支不足とその解決策について 

 〇 令和３年度の財政見通しと財政計画について 

  （健全な財政運営の下、行政サービスの安定） 

 

 

 

２ 新型コロナウイルスワクチンの接種について 

 ○ 今後のスケジュール（接種の優先順位・時期）などについて 

 〇 医師を含む医療関係者の確保について 

 〇 接種の予約・接種場所等について 

 〇 接種を受けない人への対応について 

 

 

 

３ 市内小・中学校の再編計画について 

 ○ ＰＴＡ役員、地域代表者への学校再編説明会の反応について 

 〇 今後、学校再編事業を推進するに当たり、どのような課題等があるかについ

て 

 

 

 

４ 農林水産政策について 

 ○ 産地の確保と担い手の育成について 

 〇 農地環境の整備やため池の利水環境の整備等について 
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○ 山 下 隆 良  （３０分） 
 

１ コロナ禍における経済対策について 

 ○ 今回の佐世保重工業の報道を受けての市長所見について 

 ○ 今後の行政による支援体制について 

 ○ 具体的な支援をどのように考えられているのか 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス感染症について 

 ○ これまでの感染状況について 

 ○ ワクチン接種について 

 

 

 

３ 地域コミュニティの活性化について 

 ○ 地区自治協議会について 

  ・ 全地区設立されて３年になろうとしているが、市が期待することと地域の

思いについて 

  ・ 課題をどう捉え、課題解決に向けてどのように取り組んでいくのか  

 ○ コミュニティセンターについて 

  ・ 令和３年４月から公民館を廃止しコミュニティセンターとなるが、そのこ

とで地域コミュニティの活性化につながるのか 

 

 

 

４ 本市における不登校支援について 

 ○ 施政方針に、「年々増加する不登校等の様々な課題に対応するため、スクール

ソーシャルワーカーをさらに増員し、継続事案の対応並びに定期的な巡回訪問

による早期対応に努める」とあるが、過去五年の不登校児童生徒数の推移とそ

の要因、これまで本市が進めてきた不登校生徒児童への支援策、及び今後の対

策について伺う。 
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○ 森 田  浩  （２５分） 
 

１ 人口減少時代の移住政策について 

 ○ 本市や近隣自治体の近年の転入・転出の推移 

 ○ 本市の転入者増に向けた戦略的取組の現状と今後の課題 

 

 

 

２ コロナ禍の経済対策について 

 ○ ＳＳＫの動向と本市産業界への影響及び今後に向けた本市の対応 

 ○ コロナの影響下にある中小事業者への支援と今後の経済振興策  

 ○ 本市における周遊型ワーケーションの意義と推進 

 

 

 

３ 安心の子育て社会と地域共生社会について 

 ○ 「第２期新させぼっ子未来プラン」の取組の経過 

 ○ 父親の育児参加の状況と今後の推進 

 ○ 「第３期佐世保市地域福祉計画」及び「佐世保市障がい者プラン」の取組の

経過 

 

 

 

４ 災害に強いまちづくりについて 

 ○ 消防団の現状や防災士の活用に向けた現状と今後の取組 

 ○ 災害に備えた戸別受信機の今後の貸与計画 

 

 

 

５ 循環型のまちづくりについて 

 ○ 脱炭素社会に向けた本市の取組 

 

 


